

22 DE ABRIL “Día de la Tierra”

Un accidente petrolífero originó el Día de la Tierra, que se celebra cada 22 de abril

El 22 de abril se celebra el Día Internacional de la Madre Tierra.

El objetivo es concienciar a la humanidad sobre los problemas generados por la superpoblación, la contaminación, la conservación de la biodiversidad y otras preocupaciones ambientales.

¿Cuál es el origen del Día de la Tierra?

El 29 de enero de 1969, explotó una plataforma petrolera situada en la ciudad de los Ángeles (Estados Unidos). La causa de la explosión fueron las fuertes presiones causadas por la perforación del fondo marino.



Un millón de litros de petróleo, lodos y aguas residuales se fueron continuamente al mar durante once días.

Unos 50 kilómetros de playa cogieron un color verdoso y el mar se volvió negro.

Las consecuencias para el medio ambiente fueron aterradoras: se encontraron cadáveres de delfines, ballenas y peces muertos ya que se habían envenenado y ahogados por los restos de petróleo. Pero no solo eso, también la muerte de las aves locales que se alimentaban de organismos marinos. A esto se le sumó además, el que muchos animales continuaron muriendo también por los detergentes utilizados para limpiar el mar.

Los ciudadanos de Santa Bárbara (California, Estados Unidos) se unieron y prometieron que tal masacre ya no ocurriría a lo largo de sus playas.

Se organizaron en un movimiento llamado « Sacar petróleo », presionaron enormemente a los políticos y organizaron una gran campaña de protesta . Las noticias de esta tragedia llegaron a todos los Estados Unidos. En un solo año, se aprobaron leyes muy estrictas para defender el mar y el aire.

El 22 de abril de 1970, 20 millones de estadounidenses se unieron en un llamamiento angustiado por la salvación de nuestro planeta.

Desde entonces, cada 22 de abril se celebra el Día de la Tierra , un día para reflexionar y compartir con todos los ciudadanos del mundo interesados en el estado de salud del planeta en el que vivimos.